

Lectura del Día del Maestro Espiritual (Gurú Purnima)

Organización Internacional Sathya Sai México
Área Devocional

La fuente de la alegría

Este día es sagrado. Es el día en el cual honramos a Vyasa, quien dio a la humanidad la preciosa gema de la adoración de *Saguna* (Dios con atributos, el principio divino materializado) y la esperanza y la seguridad de que el hombre puede volverse Dios. (...)

El gurú es el maestro que remueve la ignorancia fundamental que nos esconde el conocimiento de esta verdad. El Día de *Purnami* o de la Luna Llena ha sido establecido para reverenciarlo, pues el efecto del conocimiento es poner fin a la agonía, y en su lugar derramar el refrescante consuelo en la mente del hombre (...)

Si su lealtad es para su familia, son sirvientes de su familia; si es para Dios, son sirvientes de Dios. Pero no se preocupen por el salario que él da. No discutan y regateen por un salario o recompensa.

Sólo los trabajadores contratados claman por los salarios y declaran que son bajos. Sean como un pariente, un miembro de la familia, un descendiente de Dios; entonces, le corresponderá a Él mantenerlos con comodidad. Traten de estar cerca de Dios, tan cerca como su propio pariente; no cuenten el número de horas que han ocupado en servirlo, quejándose de que Él no los ha recompensado.

Estén siempre a su servicio, o sea, haciendo el bien y siendo buenos.

El gurú es la persona que descubre que han caído por un camino errado que los lleva más a la oscuridad, pues él conoce el camino correcto y está lleno de amor para todos los que tratan de escapar de la oscuridad, sin lámparas para alumbrar sus pasos. Éste es el día en el cual se recuerda al Primer Gurú con gratitud. A él se le llama Narayana porque Narayana es la realidad, y si no logran obtener un gurú en el mundo exterior, si oran, el Narayana dentro de ustedes les revelará Él mismo el camino y los guiará. Siempre es preferible ser impulsado por ese gurú interno, porque la mayoría de los que proclaman pertenecer a este estado están ellos mismos revolcándose en los placeres o están esclavizados por la codicia, la envidia o la maldad. Gurú también significa "pesado". ¡Y muchos tienen sólo la calidad de peso físico, pero no de altura espiritual! Si quieren llevar la electricidad desde la planta hasta su casa para iluminarla, tienen que instalar postes a intervalos regulares y conectar la instalación de su casa con la planta por medio de cables.



Lectura del Día del Maestro Espiritual (Gurú Purnima)

Organización Internacional Sathya Sai México
Área Devocional

Así también, si van a ganar la gracia de Dios, hagan prácticas espirituales a intervalos regulares y conéctense con Dios por medio del cable de la recordación del nombre divino.

Los *Charvakas* (escuela de filósofos) arguyeron que un pájaro en mano vale más que dos en el bosque. Dijeron que el placer que se tiene ahora no debe ser abandonado con la esperanza de obtener algo en el futuro si lo primero es abandonado. Pero la felicidad del renunciamiento puede ser disfrutada aquí y ahora, y es mucho más sostenedora e inspiradora que la felicidad derivada de la posesión y el apego.

Además, se siente una cierta felicidad en ser el amo de los sentidos más bien que su esclavo. Ahora son esclavos del hábito del café.

Resuelvan no complacer más a ese apego y mantengan esa resolución durante tres días continuos. Se volverán el amo y la lengua su esclava. El café ya no podrá dominarlos. Si el café fuera capaz de dar alegría, todos deberían poder obtenerla de él en igual medida. Pero algunos prefieren el té y muchos lo encuentran desagradable; algunos disfrutan tomándolo sin azúcar y otros, sin leche; de modo que es la mente la que da el placer y no el café, no es el objeto el que satisface a los sentidos.

El secreto está en descubrir la fuente de la alegría interna; ésa que nunca falla, siempre plena, siempre nueva, pues viene de Dios.

Sathya Sai Baba, Fragmentos del Discurso del 13 de julio de 1965